



Distrito Málaga Este

MÁS DE 100 ACTIVIDADES DURANTE JULIO PARA DISFRUTAR EL 'VERANO DEL ESTE'

El Distrito Málaga Este reinventa las fiestas tradicionales con una amplia programación de conciertos, espectáculos infantiles y otros eventos de interés en el auditorio Curro Román, adaptada a la pandemia

Se incluyen también actividades con temáticas marineras, culturales y deportivas, extendiéndose a los barrios de Pedregalejo, Limonar, Olías, El Palo, Jarazmín, La Mosca y La Araña

28/06/2021.- El concejal del Distrito Málaga Este, Carlos Conde, ha anunciado esta mañana el novedoso programa 'Verano del Este. Fiestas Distrito Málaga Este', que ofrecerá más de 100 actividades y se desarrollará durante todo el mes de julio. Como ha explicado Conde, "este año, y debido a la crisis sanitaria en la que aún nos encontramos, hemos tenido que reinventar las fiestas tradicionales en honor a la Virgen del Carmen, con el apoyo inestimable de todo el tejido asociativo de este distrito".

Las actuaciones musicales, espectáculos infantiles y otros eventos de interés tendrán como escenario principal el Auditorio "Curro Román" de Playa Virginia, adaptado a la pandemia, con aforo y demás medidas de seguridad que se exigen por la normativa vigente en relación a la Covid-19.

Y se incluyen también actividades relacionadas con temáticas marineras, culturales y deportivas, extendiéndose a los barrios de Pedregalejo, Limonar, Olías, El Palo, Jarazmín, La Mosca y La Araña.

Kayaks, piragüismo, buceo, observaciones nocturnas, rutas de senderismo, espeleología, torneos deportivos de baloncesto, fútbol y Voley Playa, montar a caballo, masterclass de zumba, etc., son algunas de las propuestas novedosas en relación a las ya tradicionales, que se siguen manteniendo.

Así mismo, se llevarán a cabo actividades de encuentro, como los tradicionales torneos de dominó, ajedrez, parchís, damas, entre otras; y de nueva inclusión, como los talleres de zumba, pilates, bailes latinos, carreras de sacos, concursos de repostería y de 'Adivina quién canta', etc.

Los más pequeños podrán disfrutar durante este mes de numerosas actividades programadas para el público infantil, tales como espectáculos, teatros, circo, concursos, fiestas acuáticas, gymkanas deportivas, meriendas y animaciones infantiles, entre otras.





Uno de los actos más destacados será la "Gala Somos El Este", que tendrá además un homenaje a los colectivos solidarios. Esta gala se compone de una serie de actos al aire libre cuya finalidad es el reconocimiento a más de una veintena de entidades, colectivos y particulares por las labores altruistas centradas en el reparto de alimentos a familias vulnerables, confección de mascarillas para población en riesgo, seguimiento y apoyo a colectivos, e información sobre medidas y canales de entretenimiento, acciones que desarrollaron durante los meses más duros de la pandemia.

En el apartado cultural, habrá desde presentaciones de revistas de cuadernos de rebalaje, conferencias, proyecciones de películas y jornadas de puertas abiertas, organizadas por algunas de las entidades culturales con sede social en el distrito, que serán otros de los atractivos de estas fiestas.

Asimismo, los viernes y los sábados, con motivo del éxito que tuvo en la campaña de las navidades pasadas, una furgo-escenario irá circulando a lo largo y ancho de todo el Distrito Este, con música en directo para amenizar y dinamizar las zonas comerciales.

Los eventos religiosos tienen una larga tradición en la zona Este de la capital. Constituyen los actos centrales de estas fiestas, ya que coinciden con la festividad de Nuestra Sra. Virgen del Carmen en distintas barriadas del Distrito Este.

Entre las actividades más destacadas cabe reseñar las misas, los triduos y los pregones. Por segundo año consecutivo, por motivos de seguridad del público asistente, a causa de la pandemia de la covid-19, no se celebrarán las tradicionales salidas procesionales marítimo-terrestres de las imágenes, si bien el 16 de julio las Hermandades del Carmen del distrito, concretamente las de Pedregalejo, El Palo y Olías, tendrán una Jornada de Veneración a la Virgen del Carmen para que los fieles y devotos puedan rendir homenaje a la Patrona de los Marineros, cumpliendo todas las normas de seguridad y distancia social.

Además, en la barriada de Olías, coincidiendo con la festividad de San Vicente Ferrer, se celebrará la misa en honor del patrón el 24 de julio.

Tras la festividad del Carmen, se celebrará un parque de atracciones en la plaza Padre Ciganda el 19 de julio.

Por último, concretamente el Auditorio "Curro Román" de Playa Virginia acogerá la programación las actuaciones con artistas de prestigio tales como el monologuista Tomás García, el cantante de copla Antonio Cortés, el cantante de rap Rasel y Dj, y los grupos musicales Electroduendes, Tributo a "El Barrio" y "A Compás". Un año más, también se contará con las actuaciones de los grupos de baile de las Academias de Montse Bravo, Ana María Torralbo y Alicia, así como el grupo de baile de los mayores "Mar Abierto".